

Ya que estamos empezando quiero aclararles algunos puntos.

Primero que nada, la información que les comparto y tengo conocimiento, no es ni total ni la única que existe. Sólo, que al ser principiante es mejor que entiendan de cierta manera algunas cosas y luego cuando maduren intelectualmente, se llevarán sorpresas que contradicen algunas cosas que dije.

Pasa que no estaría bien decirle a un niño como nacen los bebés, sin que haya madurado. Y por lo mismo no les regalo cuchillos de cumpleaños porque sé muy bien que se pueden cortar a ustedes mismos.

Otra cosa que me gustaría aclarar es que el hacking es un arma de doble filo. Uno puede usarla para sus propios beneficios, sin tener que hacer cosas ilegales o -mejor aún- sin tener que molestar a otro. También puede ser usada como una espada lastimosa. De cualquier manera, yo pienso darles información, conocimientos, tips, reglas, pensamientos; en fin, herramientas que les van a servir en la vida cotidiana, en su trabajo, y en cualquier ámbito dentro o fuera de la informática, y jamás leerán de mi un discurso sobre ética. Eso lo verán ustedes, porque yo no soy quien para decirles que es lo que tienen o no tienen que hacer. Más que nada porque todo conocimiento es subjetivo y limitado mientras sea personal.

Así que sí. Existe lo que se conoce como Hacking Ético, el cual corresponde a los white hat. Pero también existe un hacking que no es ni ético ni nada, es **SUBJETIVO**. Y quiero remarcarlo porque nadie puede decir si esta verdaderamente mal o bien. Y nadie, es nadie. Lo que si se puede hacer es hacerlo ilegal, pero eso es otro tema. Voy a meter en esta bolsa a aquellos que hacen hacking casi ético, con fines políticos.

A ellos se le llaman hacktivistas.

Seguramente escucharon hablar del grupo Anonymous. Pues bien, ellos son un grupo autodenominado como hacktivista -más allá de los grupos hackers que salieron de allí y los lammers que frecuentan usar su nombre para realizar cosas-. Es decir que hacen ciertas cosas, básicas en el mundo del hacking (como deface de webs, o ataques DDOS) sin intentar de romper nada, para hacer protestas virtuales o llamados de atención on line.

A los que lean esto, sean hackers. No sean lammers, ni mucho menos script-kiddies. Sean hackers. Darle un golpe al televisor y que ande, es darle un "hack" (sonido de golpe), es hackearlo, es aprovechar la vulnerabilidad de los circuitos electrónicos. Pero no hackéen sólo un televisor o una red de computadoras. Hackéen el mundo, hackéense a ustedes mismos, hackéen todo. El mundo necesita ajustes, la vida necesita ajustes. Nada es perfecto. Bueno, hagan de cualquier momento perfecto. Aprovechen todo. Sobre todo las oportunidades. Piensen que cambios harían. Quieren bajar de peso, o ser más rápidos que bolt? Muy bien, entrenen. Quieren ser más rápidos que el ser humano? Bueno, hackéense. Encuentren ese gen maldito que nos limita y borrenlo.

No crean en lo imposible. Lo imposible no existe. Existen límites, y nosotros podemos borrarlos.

Sean lo que deban ser o no sean nada. Comiencen a pensar en cómo quieren ser ustedes. Ahora piensen como deben ser. Sean únicos, sean ustedes. Que nadie los presione, aunque sea un gran grupo. Sean lo que deban ser, por más que el universo los presione.

Peléen, no se queden de brazos cruzados. Empiecen a ver al mundo como un reto. Cambien todo, y arrasen con el mundo. Sacrifiquen y apuesten, las ganancias son mucho mejor. Pero sobre todo, sean inteligentes y sabrán cuando y donde exactamente deben hacer las cosas. No sean agresivos ni pasivos, no sean peleadores cuando los otros quieran, no sean nada de lo que los otros quieran. Hackéen la psicología, y muéstrenle al más psicópata que ustedes pueden ser lo que deban ser cuando deben ser y no más.

La inteligencia gana a la fuerza. Sepan todo, lean todo. Sobre todo de ciencias, tecnología, psicología, hacking. Cómanse las noticias del mundo. Sepan de política, sepan de economía, sepan de rebeldía. Sean piratas de ustedes mismos. No dejen de explorar. No estudien geografía y piedras de un libro, vayan hasta donde este la piedra y sosténganla con sus propias manos. Busquen, encuentren, pierdan, aprendan. Aprendan.

Sepan leer todo. Libros, personas, música, cuadros. Sepan amar, observar. No sean posesivos, ni traicioneros. No sean vengativos, ni impulsivos. El hacker se pinto de amarillo por una razón. Porque los medios no pueden soportar que queramos ser felices. Séanlo. Sepan que ser feliz no es un fin, una meta. Ser feliz es un camino que debemos tomar por siempre. Es el camino mas largo de todos, porque debería durar hasta el final.

Dejen de mirar la televisión. Dejen los diarios. ¿Se quieren informar? Vayan ustedes, hagan sus entrevistas, conozcan gente, lean foros. Duden de todo, incluso de lo que yo digo. Incluso de ustedes mismos.

Las propagandas son mierda -y no voy a pedir disculpas-. Son lo peor de lo peor. Porque nos dicen QUE pensar, COMO pensar, CUANDO pensar. Déjenlas de lado. Les prometo que empezarán a ver el mundo de la manera que ustedes lo ven y no como les dicen que lo vean. Dejen el materialismo. Dejen de pensar en dinero. Dejen de pensar en lo que no importa. No pierdan tiempo en tomar trabajos que no les gustan, para obtener dinero que no necesitan y comprar cosas que no les sirven para nada. Hagan lo que amen y amen lo que hagan. Busquen el amor, y apasiónense. Lloren. Rían. No escapen de ningún lado. Sepan perder.

No se arrepientan de nada. Sean seguros, pero no se arrepientan de nada. Así que sean el doble de inteligentes, para no hacer cosas de las que en cualquier momento se pueden arrepentir.

Sean piratas, sean malos y buenos porque el mundo es subjetivo y cada uno lo mira con los ojos que tiene; sean ateos, duden siempre, no se identifiquen con un partido político, no coman en lugares que les asquean e ingieran sólo comida y no químicos. No sean conformistas.

Sean libres.

Roadd

Este tutorial puede ser copiado y/o compartido en cualquier lado siempre poniendo que es de mi autoría y de mis propios conocimientos.